

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa secara fisik Danau Waren memiliki potensi alami yang mempunyai keunggulan tersendiri dibandingkan beberapa lokasi wisata baik di Kota Tual maupun Kabupaten Maluku Tenggara, yaitu bahwa potensi wisata Danau Waren dapat dikembangkan menjadi wisata *ecotourism* serta tingkat keterjangkauan yang mudah sehingga mampu menjadi obyek wisata andalan khususnya Danau Waren, dan sarana dan prasarana yang dimiliki saat ini sudah cukup baik, namun perlu adanya penambahan sarana prasarana atau restoran lokal serta perlengkapan atraksi wisata di dalam lokasi tersebut. Secara sosial ekonomi Danau Waren mampu menjadi sumber pendapatan masyarakat sekitar serta daerah, khususnya Pemerintah Kota Tual. Danau Waren memiliki atribut wisata yang masih kurang, sehingga membutuhkan inovasi dan pengembangan atribut wisata, karena saat ini wisata Danau Waren masih digunakan untuk menikmati pemandangan alami danau dan ekosistem, pemancingan serta rekreasi keluarga (bebek dayung).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan serta kesimpulan yang dikemukakan maka terdapat beberapa hal yang kiranya dapat menjadi rekomendasi saran dalam pengelolaan Danau Waren antara lain:

1. Perlu adanya peningkatan kualitas Danau Waren Desa Ngadi berupa perawatan dan penambahan fasilitas wisata terutama pada fasilitas-fasilitas yang menurut wisatawan perlu diperbaiki dan ditingkatkan. Hal ini dibutuhkan untuk pengembangan dan pengelolaan yang lebih baik dari tempat wisata tersebut, serta menarik minat pengunjung.
2. Perlu adanya peningkatan kerjasama antara pihak pengelola obyek wisata Danau Waren dengan dinas-dinas atau instansi yang terkait dalam pengembangan di bidang kepariwisataan.
3. Khusus permasalahan status lahan diharapkan pemerintah daerah serta pengelola kiranya mampu menjembatani permasalahan status lahan dengan melibatkan masyarakat serta khususnya tokoh-tokoh adat serta para pihak yang berkepentingan lainnya.
4. Pengelola wisata Danau Waren perlu mengantisipasi persaingan antar obyek wisata dengan meningkatkan kualitas SDA dan SDM, menyesuaikan harga tiket dengan fasilitas, sarana dan prasarana yang disediakan untuk wisatawan, serta meningkatkan promosi dan penyuluhan kepada masyarakat luas untuk berpartisipasi dalam kegiatan pengembangan dan pembangunan wisata Danau Waren.